



## Inclusión financiera es indispensable para empoderar a las mujeres: Provident

*Tan sólo 65% de las mujeres mexicanas cuentan con al menos un producto financiero*

Redacción 06/05/2019

[Finanzas Personales](#)



La inclusión financiera es uno de los elementos que ayudarán a las mujeres mexicanas a mejorar sus condiciones de vida y mantener a raya a la pobreza en sus hogares.

Así lo señaló Provident, una empresa dedicada a los préstamos a domicilio en México, a través de un comunicado.

Los niveles de inclusión financiera en México son bajos. **Apenas 68% de la población cuenta con por lo menos con un producto financiero**, de acuerdo con la más reciente Encuesta Nacional de Inclusión Financiera, publicada en 2018. A pesar de ello, las cifras son aún más reducidas para la población femenina del país. **Si se dividen los datos por género, el 65% de las mujeres en el país cuenta con por lo menos un servicio financiero; para los hombres, la cifra es de 72%.**

La brecha es todavía más amplia en poblaciones con menos de 15 mil habitantes. En ellas, 55% de los hombres ostentan por lo menos uno de estos servicios. Entre mujeres, en cambio, tan sólo 48%.

*“Es evidente que, con todo y los avances que ha tenido México en cuanto a inclusión financiera, aún **hace falta mucho por hacer para lograr que las mujeres, tengan acceso a toda la gama de productos y servicios financieros**”, apunta Provident en su comunicado.*

La empresa –que cuenta con más de 900 mil clientes en el país, 67% de ellos mujeres- subrayó además que, más allá de proveer productos y servicios financieros, es necesario “fomentar el préstamo responsable y promover la educación financiera entre las personas de mejores ingresos, y particularmente entre las mujeres”.

<https://marcomares.com.mx/finanzas-personales/inclusion-financiera-es-indispensable-para-empoderar-a-las-mujeres-provident/?recaptcha-opt-in=true>